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　こんにちは。

　この度2025 ～ 2026年度の会長を務めさせていただきます

大村でございます。まず最初に前年度の青柳会長、都倉幹事、

理事役員の皆様におかれましては一年間お疲れさまでした。

ありがとうございました。

　本日より佐野幹事はじめ新理事役員の皆様と１年間務めさ

せていただきます。いたらぬところ多々あると思いますが皆様のご指導ご協力をいた

だきながら責務を果たしたいと思っております。何卒宜しくお願いいたします。

　私は2011年3月に高砂青松ロータリークラブに入会させていただきました。きっか

けは加古川市建築業協会のゴルフコンペに宅建協会加古川支部の副支部長の代理で３

日前に急遽参加することになり、幸いなことに、京谷会員、中谷会員と同じパーティー

になりました。それをきっかけにお誘いいただいたのですが、業界の定休日と例会が

重なるということで最初はお断りさせていただいていたのですが、当時の会長が伊藤

会員であり、ネットで検索させていただきましたら知り合いもちらほら見受けられま

したので、入会させていただくことになりました。ただ、残念ながら、鹿間行雄会員、

沢田会員、砂川会員、岡本会員は退会されておられます。

　それでは年頭にあたりまして、今年度の会長方針をお伝えいたしたいと思います。

2025～26年度　国際ロータリー会長テーマ

「UNITE FOR GOOD」
「よいことのために手を取りあおう」
フランチェスコ・アレッツォ会長（ラグーザRC イタリア）

2025～26年度　第2680地区ガバナーの行動指針

「TAKE ACTION TOGETHER!
MAKE INNOVATION!」
「手に手つないで 革新的な行動をしよう！」
城　守ガバナー（姫路RC）

大村　裕史会長  就任挨拶大村　裕史会長  就任挨拶

大村　裕史会長
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2025～26年度　高砂青松RC会長方針

私たちは例会で切磋琢磨するロータリアンです。毎回何か１つ得るようにし、成長と

つながりを大切にします。そして会員間のつながりだけでなく、外部の奉仕団体とさ

まざまな形でのパートナーシップを模索するようにしましょう。

「入りて学び　出でて奉仕せよ」
ENTER TO LEARN GO FORTH TO SERVE」
ロータリーの理念をもとに、活動方針を下記の通りとさせていただきます。

１．例会及び各種プロジェクトヘの出席参加
２．ロータリーの財産である会員の維持増強
３．地域地区、他団体との協力

　この「入りて学び　出でて奉仕せよ」の標語ですが、お恥ずかしいお話ですが、入

会当初に入口に掲げてある標語の裏側に「大森明夫会員発案」とありましたので、てっ

きり大森会員が考えられた標語だと疑わずに14年間過ごしてまいりました。多分間違

いであることを知る機会があったとは思いますが、信じ切っておりましたので耳に入

らなかったのではと思います。

　佐野幹事に教えていただいたのですが（皆様もご存じとは思いますが）もともとア

メリカ　ユタ州のブリガムヤング大学の標語であり、1947年S．ケンドリック・ガー

ンジー会長の時にRIのテーマにされました。そして国際協議会での非公式標語として

使い始め、現在でも国際協議会の入口に掲げられています。

　この度標語方針を考えるとなったときに、昨年度の納涼例会の時に西田名誉会員が

「入りて学び　出でて奉仕せよ」のロータリーの精神を忘れず、とおっしゃっておられ

ました。

　私も、よく考えられたいい言葉だなと入会時より思っておりましたので、今年度の

活動方針標語とさせていただきます。

　せっかく例会が開催されている、集まりの場が与えられている我々ロータリアンで

す。何かを話し、何かを学び、何かを感じ、皆様とともに日々成長したいと願ってお

ります。まずは例会の出席率向上をお願いいたしまして、簡単ではございますが、就

任の挨拶とさせていただきます。

　尚、青柳直前会長のように手先が器用でもありませんし、新宿のママも存じ上げま

せん。皆様のご期待にお答えしかねるかとは思いますが、ご了承ください。

　ありがとうございました。

この度2025-2026年度高砂青松ロータリークラブの幹事

を仰せつかりました佐野栄作です。私は14年前の2011年

-2012年に幹事を一度経験しています。さらに会長経験とし

ては初めての幹事就任になります。高砂青松ロータリーに入

会したのは1999年4月ですので26年になります。改めて考

えますと四半世紀の間ロータリーに入会していることになり

ます。最近は例会に出席して皆さんとお会いすることが楽しみになっていて2度目の幹

事として皆さんのロータリー活動を有意義にすることができればと思っています。

　さて、幹事の仕事とは当クラブの細則には会員の記録の保管や、ガバナーヘの報告

等多岐にわたり細かく書かれています。しかしながら、やはり会長の思いを実現させ

るべく努力するということが重要ではないでしょうか。毎年RIよりその年の会長のテー

マが発表されますが今年はテーマではなくメッセージとして「よいことのために手を

とりあおう」を謳われました。しかしながらその会長エレクトが6月8日に突然辞任

され、新たにイタリア人で矯正歯科医のフランチェスコ・アレッツオ氏が就任されそ

のメッセージを踏襲されることが発表されました。大村会長は今年の会長方針を「入

りて学び出でて奉仕せよ」とされました。ロータリークラブはロータリアンが奉仕の

心を磨くところです。それは一人でその奉仕の心を磨くところではありません。例会

に出席して会員同士が切磋琢磨してその精神を磨くということなのだと思います。本

年度も各委員会で奉仕活動やそれをサポートする各委員会の活動が計画されています。

幹事の役割はその計画の潤滑油になることだと理解しています。みなさまの協力をお

願いします。そして、奉仕活動を行うにしても奉仕活動について学ぶにしても会員の

増強は欠かせないと考えます。どうか会員皆様のご協力をお願いをして幹事就任のあ

いさつとさせていただきます。

佐野　栄作幹事  就任挨拶佐野　栄作幹事  就任挨拶

佐野　栄作幹事

幹事報告　第 1 回（通算 2125 回）

１．地区より
　　ハイライトよねやま　303 号　が届いております。
２．東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会より
　　資金支援のお願いが届いております。
３．姫路RC、姫路南RC、明石東RC、加古川RCより
　　例会変更のお知らせが届いております。
回覧致しますのでご確認お願いします。



臨時出席者

議案事項：

１．７月、８月のプログラムの件（後記参照②） ……………………………… 8/27を8/23に承認
２．早朝例会の件  …………………………………………………………………………………… 承認
３．納涼例会の件  …………………………………………………………………………………… 承認
４．前年度決算の件（別紙参照）  ………………………………………………………………… 承認
５．予算(案)の件（別紙参照）  …………………………………………………………………… 承認
６．ガバナー公式訪問の件　　１０月２２日(水）１２：３０～  ……………………………… 承認
７．たかさご万灯祭協賛の件  ……………………………………………………………………… 承認
８．神戸新聞「暑中お見舞」の件  ………………………………………………………… 依頼しない
９．社会奉仕委員会に係る事項の件  ……………………………………………………………… 承認
　　高砂市学校保健会保健表彰楯等の寄託 １０,０００円の件
　　高砂市社会福祉協議会団体会費 １０,０００円の件
10．その他　　8/30（土）日本青年会議所近畿地区兵庫ブロック協議会　高砂大会  ……… 承認

会長挨拶：　大村会長

報告事項：　出席報告　　 （坂口　嘉久）　　　（後記参照①）

　　　　　　会費納入状況（入江　啓太）　　　6 月末　　100.0％

通　算 第 583 回
2025 ～ 2026 第１回

日 令和 7年 7月 2日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者
大　村 〇 櫻　井 〇 濵　田 〇 内海 〇
坂　口 × 青　柳 〇 矢　野 〇
佐　野 〇 大　橋 〇 森　本 〇
入　江 × 村　上 〇

報告事項：
　　　　　創立記念例会収支報告の件   ……………………………………………………………… 承認
　　　　　国際奉仕より、「KOBE 自他共栄・ブータン自他共栄カップ柔道大会を支援する会」について
　　　　　５万円を寄付  ………………………………………………………………………………… 承認

5/14 5/21 5/28 6/4 6/11 6/21
会　員　数 ３９ ３９ ３９ ３９ ３９ ３９
出　席　数 ２８ ２５ ２５ ３１ ３０
メークアップ ０ １ ２ ０
欠　席　数 ５ ７ ８ ４
（出席免除） １５ １５ １５ １５ １５ １５

①  出席報告
５月度 本クラブ出席率 78.87％  メークアップ率     4.00％  修正出席率81.99％
６月度 本クラブ出席率 83.43％  メークアップ率   ％  修正出席率 ％

7 月

2 会長・幹事就任挨拶
理事・役員会

9
臨時総会
【定款・細則・決算・予算承認】
藤本ガバナー補佐来訪（加古川 RC）

16 各委員会事業説明
高砂RC谷川会長・奥田幹事訪問

28

家庭教育講演会　木村泰子講師
「どんな子どもが育って欲しいですか？」
【青少年奉仕委員会担当】　（２３日変更）
於：高砂市文化会館

30 各委員会事業説明（前週の続き）

②  7、8 月のプログラム

8 月

6
卓話　地区会員維持増強委員会
　　　　　　前川忠範委員長
【増強・職業分類委員会担当】

13 休会
【定款第７条第１節（ｄ）による】

20 早朝例会　於：十輪寺AM.6:30～

23
納涼例会　於：和創作　典～ ten～
【受付】17：30～【開始】18：00～
（27日変更）

＊  次回理事会　２０２５年８月６日（水）　例会終了後

会長・幹事退任　引継



◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
７月 16日（水）各委員会事業説明
７月 23日（水）休会【定款第7条第1節（d）による】
７月 30日（水）各委員会事業説明（前週の続き）
８月 6日（水）卓話  地区会員維持増強委員会  前川忠範委員長【増強・職業分類委員会担当】

大村　裕史
本日より１年間宜しくお願いします。
猛暑が続きます。御体に十分お気を付けて下さい。

佐野　栄作
本日から１年間幹事としてお世話になります。
御協力よろしくお願いします。
増強がんばりましょう。

青柳　　淳
一年間、本当にお世話になりました。
皆様のご指導、ご支援、心より感謝申し上げます。
人生のいい思い出が出来ました。
ありがとうございました。
大村新会長、後は宜しくお願いします。

村上　則宏・原　　久美・京谷　愼平
中谷　利幸・川崎　一生
大村会長、１年間頑張って下さい。

小西　文孝・藤井　宏行・田中　伸明
廣瀬　明正・田中　浩行・大橋　卓司
岩崎　尚子・櫻井　宣孝・伊藤　勝之
矢野　　聡・三枝　丈次・都倉　隆宏
内海　　薫・庄司　　武・𠮷田　英幸
新年度を迎えました。
大村会長、佐野幹事、理事役員の皆様、一年頑張っ
て下さい。

花田　武志・佐野　栄作・井野　隆弘
創業記念日の御祝ありがとうございました。

志方　正昭・大村　裕史・森本　匡裕
誕生日お祝い有難うございました。

北田　伸一
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

例会記録　2025.7.2（水）　通算 2137 回
ソ ン グ

出 席 報 告

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

    7 月　2 日　会員数３9 名　欠席者 　5 名　  実出席者数　32 名
　（この内出席免除者　１５名）   　 出席率　86.48％

創 業 記 念

誕 生 祝

井野病院 1989 年 7 月 1 日 井野　隆弘会員 創業 36 年
㈱ほけんの匠 2016 年 7 月 1 日 坂口　嘉久会員 創業 9 年
明治安田生命保険相互会社 1881 年 7 月 1 日 花田　武志会員 創業 144 年
佐野栄作歯科医院 1992 年 7 月 1 日 佐野　栄作会員 創業 33 年

西中　亮二会員　森本　匡裕会員
大村　裕史会員　坂口　嘉久会員
志方　正昭会員

結 婚 祝 北田　伸一会員

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　大村　裕史
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　佐野　栄作 クラブ会報・広報・記録委員長　　都倉　隆宏




